



美川幼稚園 地域だより

令和4年2月22日号

浜田市立美川幼稚園

春を見つけたよ！

子ども達が楽しみにしていた雪遊びがやっとできました。でも傍で梅もきれいに咲いています。春がここまで来ています。



* 「おには～そと、ふくは～うち」（2月3日）

子ども達は、自分たちで収穫した黒豆を朝からうろくで煎り、黒豆の皮が破けていく様子を見たり香ばしいにおいがしたりするのを楽しみました。みんなで鬼のパンツのダンスを踊ったり、豆まきの由来を聞いたりした後、それぞれに工夫して作った鬼面をかぶって見せ合いました。また、数日前から考えてきた『追い出したい鬼』についても発表しました。「野菜嫌い鬼」「年下の子に強い言い方をする鬼」等・・・子ども達が自分自身を振り返り、直していきたいことをみつけていました。先生たちが扮する鬼が登場すると、泣いて隠れる子や驚いている子もいましたがそれぞれの『追い出したい鬼』を退治することができました。



地域の方からいただいた梅と蠟梅

鬼さんからお雛様へ

* 学校評議員会がありました（2月21日）

本園の学校評議員である浅浦徹さん、岩井登美さん、佐々木豊治さん、小松原光恵さん、濱見武士さん、そして本園PTA会長、副会長に来ていただき学校評議員会を開きました。子ども達が自己紹介し、触れ合いゲームも一緒に楽しんでいただきました。評議員会では「子ども達が豊かな発想をしていて驚いた。」というご意見をいただきうれしく思いました。

その後、園の教育方針や学校評価アンケート（保護者・地域・教職員）の結果を説明し、改善点や対策について協議していただきました。今後、いただいたご意見を園の教育に生かしていきたいと思います。



3月の なかよし会（未就園児の会）のご案内

期 日 令和4年3月1日（火）

時 間 10:00～11:30

場 所 美川幼稚園

内 容 お別れ会 「デュオ・アフェッティによるコンサート」
※事前予約が必要です。

問い合わせ先 美川幼稚園 TEL 26-0185



* 食育トランプで遊んでいます。

浜田市の健康医療対策課で作成された「食育トランプ」を使って遊んでいます。食育とは子ども達が食に対する正しい知識をもち望ましい食生活を身につけ豊かな生活を送ることができる人を育てることです。第3次浜田市食育推進計画の重点目標が「浜田の食文化を伝えましょう」となっており、その取り組みの中の一つで作成されました。トランプには浜田の郷土料理が写されており、子ども達は遊びながら浜田の食文化について学んでいます。「鯖寿司食べたことがない。食べてみたいな。」とトランプを通じて楽しくおいしい会話を弾んでいます。コロナ禍が過ぎたら、親子クッキング等の機会を利用して実際に料理したり食べたりして浜田の食文化に親しみたいと思います。



園児募集をしています！

美川の自然の中で、たくさんの自然体験活動をしています。
問い合わせ先 浜田市立美川幼稚園 TEL 26-0185

2月遊びの写真館



お内裏様とお雛様。飾った次の日、女の子が向かい合わせに置いていました。「話ができるよ！」

「ブランコ押してくれてありがとう！」

お雛様を飾る前の雛段。「座つていいくですか？」「登つていいくですか？」

待ちに待った雪！！

ハンバーガー配達しますよ